
 
 
Stadt Halle (Saale)         17. Januar 2018 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Beschlusskontrolle   
zur Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am 05.12.2017 
Mündliche Anfrage Herr Feigl zum Baumarkt  Hornbach  
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Herr Feigl berichtete, dass im Umfeld vom Hornbach-Baumarkt kein einziger 
Fahrradständer installiert ist und fragte, ob dies Bestandteil der Baugenehmigung war 
und dies auch konform mit der Abstellsatzung ist.  
 
Aufgrund der Fragestellung erfolgte eine Vor-Ort-Kontrolle durch die Stadtverwaltung. Es 
wurde festgestellt, dass durch den Bauherrn noch nicht alle genehmigten 
Fahrradabstellplätze errichtet wurden. Der Bauherr wurde mit Fristsetzung zur Abhilfe 
aufgefordert. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


